



PROCLAMAN VICTORIA. Panamá, mayo 8.— Seguidores del candidato Arnulfo Arias, hacen señales de victoria frente al palacio legislativo, donde se efectúa el escrutinio de los votos. Posteriormente se desarrollaron graves disturbios en la ciudad, en protesta de un supuesto fraude.

Para Cocaína

Ejército Colombia Halla Enormes Laboratorios

BOGOTÁ, mayo 8 (AP).— El gobierno del Presidente Belisario Betancur aumentó las penas de prisión y las sanciones económicas para los traficantes de narcóticos, mientras que la policía descubriría gigantescos laboratorios capaces de producir en algunos casos 10 toneladas mensuales de cocaína en las selvas del sudeste del país, dentro de una guerra total contra las drogas.

Por medio de un decreto expedido en uso de los poderes extraordinarios del estado de sitio implantado la semana pasada, a raíz del asesinato del Ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla, el gobierno reformó el estatuto de estupefacientes y aumentó de cinco a diez años la pena máxima para las personas que cultiven o conserven marihuana, cocaína, heroína o sustancias que produzcan dependencia química.

—Favor pase a la página 17.

Difícil Reducir Déficit en el Comercio E.U.-Japón

TOKIO, mayo 8 (UPI).— El Vicepresidente norteamericano George Bush llegó hoy a Tokio para una "visita de trabajo" acerca de las medidas delineadas por el Presidente Ronald Reagan y el Primer Ministro Yasuhiro Nakasone con el fin de reducir el enorme déficit del comercio de Estados Unidos con Japón.

El vicepresidente sostuvo una reunión con el Ministro de Relaciones Exteriores Shintaro Abe poco después de su llegada.

En la reunión en el Ministerio de Relaciones Exteriores, Bush expresó a Abe su frustración por el

creciente déficit comercial de Estados Unidos con Japón, que alcanzó a 21,000 millones de dólares el año pasado y podría llegar a 30,000 millones de dólares este año, dijo un vocero del Ministerio.

El vicepresidente manifestó su aprecio por el esfuerzo del gobierno de Nakasone por aumentar las cuotas de importación para la carne vacuna y las naranjas, pero indicó que estas medidas no afectarían en mucho al déficit, añadió el portavoz.

"El vicepresidente dijo que su propósito principal

Favor pase a la Pág. 9

Por Derribo Helicóptero

Honduras: Reunión Urgente del Consejo de Defensa

TEGUCIGALPA, mayo 8 (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, convocó hoy urgentemente una reunión del Consejo Superior de Defensa Nacional para "analizar las consecuencias del derribo de un helicóptero militar por fuerzas sandinistas", dijeron hoy a "ACAN-EFE" fuentes de la casa de gobierno.

"En estos momentos, a las 20:00 horas GMT, está ya reunido el Presidente, en su calidad de jefe constitucional de las fuerzas armadas, con los principales dirigentes militares y miembros del Gobierno", añadieron las fuentes oficiales.

El Consejo superior de la defensa nacional lo inte-

gran todos los miembros del gobierno y los jefes militares de las fuerzas armadas de Honduras.

Normalmente, funciona como órgano de coordinación entre el poder civil y militar, pero se reúne en circunstancias excepcionales para adoptar decisiones en situaciones críticas.

Fuentes militares hondureñas confirmaron hoy que un helicóptero militar de este país fue derribado por la mañana por soldados sandinistas "cuando regresaba a Tegucigalpa desde la Isla Tigre, en el Pacífico".

Según la versión hondureña "dos militares y tres civiles estaban a bordo del aparato cuando fue derribado. Entre los civiles es-

Panamá: La Tardanza en Escrutinio Origina Serios Disturbios

PANAMA, mayo 8 (ACAN-EFE).— A primeras horas de esta noche se produjeron numerosos disturbios en zonas céntricas de la ciudad, próximas al palacio legislativo, sede de la Junta Nacional de Escrutinios.

Varios cientos de panameños iniciaron peleas frente al palacio "Juan Demóstenes Arosamena", sede habitual de la Asamblea Nacional Legislativa, mientras esperaban conocer los resultados de los comicios presidenciales y generales celebrados el domingo en todo el país.

Aunque no se conoce to-

davía con exactitud la posibilidad de que se hayan producido heridos, en los enfrentamientos se han oído detonaciones procedentes de armas cortas y algunas explosiones de artefactos de tipo casero.

Los agentes de las fuerzas de defensa que desde primeras horas de la tarde habían formado un cordón ante el palacio para impedir el acceso al mismo de los grupos, se retiraron al interior del mismo y cerraron los accesos.

Los contentos han iniciado una serie de disturbios con el vuelco de automóviles y ape-

dreamiento de comercios en las proximidades del palacio.

Los ánimos de los grupos que se fueron concentrando en las proximidades del palacio fueron elevándose a lo largo de esta tarde,

mientras los miembros de la Junta Nacional de Escrutinios proseguían su trabajo en el interior del edificio.

Las elecciones celebradas —Favor pase a la página 17.

Se Harán las Olimpiadas Aun sin los Soviéticos

NUEVA YORK, mayo 8 (UPI).— El alcalde de Los Angeles, Tom Bradley, conmovido por el anuncio soviético de no asistir a los juegos olímpicos en su ciudad, dijo hoy que las olimpiadas se realizarán según lo programado, y afirmó que se tratará de lograr que Moscú cambie de parecer.

Bradley, uno de los prin-

cipales oradores de hoy al iniciarse la ruta de la antorcha olímpica a Los Angeles desde Nueva York, admitió que el retiro soviético tendrá efecto en el resultado de los juegos, pero que los planes siguen firmes para su desarrollo.

"Las inversiones y su recuperación dependen natu-

—Favor pase a la página 33.



BOICOT SOVIETICO. Washington, mayo 8.— Juan Antonio Sambranch (izq) y Peter Ueberroth (der), Presidente y Coordinador del Comité de Organización Olímpica de Los Angeles, respectivamente, analizan las consecuencias del intento de boicot soviético a las Olimpiadas.

Atacan con Cohetes Cuartel de Kadhafy

ROMA, mayo 8 (UPI).— Comandos atacaron hoy con armas automáticas y cohetes la residencia del líder libio Moammar Kadhafy en Trípoli y se apoderaron de un edificio cercano tras un intenso tiroteo con las fuerzas del gobierno, según informes llegados a esta capital.

De inmediato no se pudo

determinar si Kadhafy se encontraba en su residencia. Asimismo, se ignoraba si hubo bajas.

El ataque se produjo después que la agencia noticiosa oficial libia informara que fuerzas libias aplastaron a un grupo terrorista apoyado por Gran

—Favor pase a la página 23.

Movilización Sandinista a la Frontera de C. Rica

SAN JOSE, mayo 8 (ACAN-EFE).— Portavoces del Consejo de Seguridad expresaron hoy su preocupación por el establecimiento de una base de infantería blindada nicaragüense a 20 kilómetros de la frontera común.

Según la información en poder de los miembros del Consejo, el Ejército Popular Sandinista (EPS) tra-

sladó a "Cibalsa" 150 tanques de fabricación soviética, y situó 5,000 soldados de infantería en lugares cercanos a la frontera.

El emplazamiento militar incluye cañones de 90 y 105 milímetros, baterías de morteros de 82 y 120, y varios "RPG-7" desplaza-

—Favor pase a la página 55.

Bancos de E.U. Suben Interés Hasta el 12%

WASHINGTON, mayo 8 (EFE).— Dos de los principales bancos de Estados Unidos, el "Chase Manhattan" y el "Manufacturers Hanover", elevaron hoy su tipo de interés preferencial, la famosa "prime rate", a un 12,5 por ciento.

Este es el tercer incremento de esta base crediticia en dos meses, y sitúa la "prime rate" en su nivel más alto desde octubre de 1982, cuando descendió de 13 a 12 por ciento, y los

bancos de EE.UU. empezaron a reducirla.

Los principales bancos norteamericanos aumentaron el tipo de interés de 11 a 11,5 por ciento el 19 de marzo, y posteriormente la aumentaron en otro medio punto el 5 de abril.

La subida de hoy se prevé será seguida en otras entidades bancarias.

La demanda de crédito ha ascendido notablemen-

Favor pase a la Pág. 9

La Bolsa Sube Pese a Alza de Intereses

NUEVA YORK, mayo 8 (UPI).— La Bolsa de Valores logró hoy una sólida ganancia en un comercio moderado aunque los principales bancos del país elevaron su tasa preferencial por tercera vez en menos de dos meses.

Los corredores dijeron que Wall Street había dado —Favor pase a la página 13.



INAUGURA OBRAS. Londres, mayo 8.— La Reina Isabel II, acompañada de altos funcionarios británicos, inaugura barreras de contención a través del río Támesis con el objeto de proteger a Londres de las inundaciones. Las obras tienen un costo de 675 millones de dólares.